
Pièces 5 Pièces

Superficie 500 m²

Référence MZIGO3320

Prix 1 272 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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A  quelques  minutes  du  village  de  gordes,  cette  imposante  bâtisse  du  début  du

xixème  siècle,  située  sur  les  hauteurs  d'une  colline,  offre  une  vue  époustouflante

sur  la  plaine,  les  monts du luberon et  les  monts du vaucluse.  Exposée plein  sud,

elle  est  implantée  sur  un  terrain  de  4186  m2  arboré  de  chênes  tricentenaires  et

d'oliviers.  Les  bâtis  d'environ  500  m2  sont  composés  d'une  maison  d'habitation

d'environ  140  m2  et  de  plusieurs  dépendances  attenantes  (hangar,  greniers,

remises, écuries, fenière...). Des travaux important de rénovation sont à prévoir. La

surface totale exploitable en ...

A few minutes from the village of Gordes, this imposing building from the beginning

of the 19th century, located on the heights of a hill, offers a breathtaking view of the

plain, the Monts du Luberon and the Monts du Vaucluse.Facing south, it is located

on a plot of land of 4186 sqm planted with three-hundred-year-old oaks and olive

trees.The building of about 300 sqm of usable area is made up of a dwelling house

and several  adjoining outbuildings (attics,  sheds,  stables...).A 90 sqm shed and a

beautiful, vaulted cellar complete the set.Refreshment and renovation work is to be

expected.This ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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